

*Cuba félicite les travailleurs de la
culture à l'occasion de leur
journée*

Cultura cubana, trinchera moral que enaltece la obra emancipadora de la Patria

"SIN CULTURA NO HAY LIBERTAD POSIBLE"



@mimoviles patria

La Havane, 14 décembre (RHC) Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'Organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, a félicité aujourd'hui, dans son compte X, les travailleurs de la Culture, coïncidant avec le 95e anniversaire de la naissance de Raúl Gómez García, le poète de la Génération du Centenaire.

Sur le même réseau social, Alpidio Alonso Grau, ministre de la Culture, a envoyé une forte accolade à ce groupe de professionnels et les a décrits comme des protagonistes pleins de dévouement de l'une des plus belles réalisations de la révolution.

Avec l'évocation de Raúl Gómez García, le poète de la Génération du Centenaire, nous félicitons les travailleurs de la Culture pour cette journée. Cuba #Cuba #CubaEsCultura pic.twitter.com/wetZICSS0g

- Roberto Morales Ojeda (@DrRobertoMOjeda) 14 décembre 2023

L'Entreprise d'Enregistrements et d'Editions Musicaux (Egrem) a souhaité une bonne journée à tous les passionnés d'art, en particulier les musiciens, les compositeurs, les producteurs et les artistes en général.

Leur travail inlassable et leur créativité façonnent l'identité culturelle, ajoute le message de l'entreprise.

À l'occasion de cette date, les différents territoires ont célébré ces dernières semaines des événements municipaux et provinciaux, au cours desquels ils ont reconnu le travail des écrivains et des artistes dans les communautés et dans la formation des valeurs. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342047-cuba-felicite-les-travailleurs-de-la-culture-a-loccasion-de-leur-journee>



Radio Habana Cuba